

Deconstruction of faith 1/3, Deconstrucción de la fe 1/3

Hola a todos,

Muchos de nosotros hemos visto a músicos Cristianos bien conocidos, pastores y otros 'apartarse del Señor'. El término moderno es "deconstrucción" de su fe.

Entre los Cristianos notables que han "deconstruido su fe" se encuentran: Marty Sampson, ex líder de adoración de Hillsong, Kevin Max de DC Talk, Derek Webb de Caedmon's Call, y Michael Gungor (líder de adoración).

Kevin Max (DC Talk) dijo que ha estado "deconstruyendo por décadas" y que ahora sigue al "Cristo Universal", creyendo en la "presencia de lo divino en literalmente cada cosa y en cada uno".

Deconstrucción: "El proceso de desmantelamiento de las creencias aceptadas" (A.J. Swoboda en Después de *la Duda*)

A veces las líneas son borrosas

A veces, una persona que ha deconstruido su fe piensa que está pasando por una reforma. Pero la deconstrucción de cualquier cosa es el derribamiento de una estructura existente, ya sea un edificio o el caminar de el Señor con una persona. No es una reformatión activa.

La reforma es el acto de reformar las propias creencias. Ese es un proceso normal y bueno.

El rapero Lecrae Tuiteó:

"Un tipo de deconstrucción en realidad implica el uso de las Escrituras para deconstruir ideas y prácticas poco saludables". Esto es bueno y un proceso que dura por el resto de la vida- renovando nuestras mentes a la verdad y los caminos de Dios.

Pero, por otro lado, observó: "Muchos milenios están utilizando la cultura para desafiar las Escrituras. Esto a menudo conduce a que la cultura tenga prioridad sobre las escrituras y, lamentablemente, las personas comienzan a deconstruirse a sí mismas, fuera de la fe. Empezamos a cuestionar la Biblia porque no está de acuerdo con la cultura".

Esta es la deconstrucción moderna: Creer más en la cultura popular que en las Escrituras, o en sus caminos basados en lo que conocen ser el Señor. Es un estado de confusión de emociones y pensamientos que conduce a la deconstrucción de la propia fe.

El reformador holandés Jodocus Lodenstein escribió en 1674: "La iglesia es Reformada, y siendo siempre reformada, por la Palabra de Dios".

Esa es la clave: ¿Está ocurriendo la deconstrucción con el propósito de reformar la fe de uno por medio de la Palabra de Dios, o simplemente deconstruyéndola? ¿Estás desaprendiendo la falsa doctrina y el error y reemplazándolos con un entendimiento correcto y equilibrado, o simplemente deconstruyendo tu fe en el Señor y las Escrituras?

Cultura popular y deconstrucción.

Cuando una persona deconstruye su fe a través de la cultura moderna, ve la Biblia como una herramienta de opresión, anticuada y fuera de contacto, no como el estándar de verdad para ser estudiado y vivido.

Siguiendo ese camino entonces conduce al punto de vista inevitable, de que su verdad es lo que importa y no la idea de la Biblia sobre la verdad. Por lo tanto, cada persona tiene su propia verdad, y mi verdad

podría no ser tu verdad. "Cada uno tiene que encontrar su propia verdad" se ha escuchado repetidamente en la cultura popular.

En otras palabras, cuando se derriban las Escrituras como la autoridad final de uno, todo lo que queda es la opinión personal. La verdad es lo que cada persona hace que sea.

Verdad objetiva vs verdad subjetiva

Hay una lámpara en la habitación.

Esa es una afirmación verdadera. No importa si no crees en las lámparas, o no crees que la lámpara está en la habitación. De hecho, está en la habitación. Es posible que a una persona no le guste que la lámpara esté en la habitación. Es posible que no les guste el estilo de la lámpara. Pueden ser de la opinión de que la lámpara no debería estar allí.

Pero no importa lo que piensen o crean, sientan u opinen, la lámpara está en la habitación. A eso se le llama verdad objetiva.

Pero alguien tuvo que poner la lámpara allí. La verdad debe tener un creador de la verdad. Alguien puso la lámpara allí, luego se observa que la lámpara está en la habitación. Estos dos elementos son necesarios para que exista una verdad objetiva. La verdad responde al hacedor de la verdad.

Hay una lámpara en la habitación. $1 + 1 = 2$. Si saltas por una ventana te caerás. Alguien puso la lámpara allí. Las matemáticas son la base que incluye $1 + 1 = 2$. La gravedad es la razón por la que si saltas por una ventana te caerás. Siempre hay un fundamento más profundo de la verdad, un hacedor de la verdad.

La cultura popular, incluso entre los Cristianos, define la verdad de una manera diferente.

Cuando una persona deconstruye su fe, rechaza la verdad y al creador de la verdad. El individuo es el hacedor de la verdad, por lo tanto, todo lo que dice que es verdad, es verdad. Dirán de una enseñanza (Bíblica): "Lo que es verdad para ti no es verdad para mí". A eso se le llama verdad subjetiva.

Esto permite a una persona tomar decisiones emocionales basadas únicamente en sus opiniones y sentimientos. Negarán la verdad objetiva porque sus emociones no concuerdan con las creencias de otra persona.

Sobre la lámpara

En la verdad subjetiva, la persona es tanto la que hace la verdad, como el observador que afirma que algo es verdad.

"No estoy de acuerdo con que la lámpara esté en la habitación".

Son los hacedores de la verdad y los determinantes de lo que es la verdad: "No quiero una lámpara en la habitación" y "No me gusta el estilo de la lámpara". Esas 2 opiniones forman la verdad para ellos, por lo que sienten que tienen razón. Por lo tanto, la lámpara está equivocada . (verdad subjetiva)

Cuando es aplicado a su fe en Cristo, deconstruyen su fe porque la Biblia y las enseñanzas no concuerdan con sus sentimientos y opiniones. Creen en enseñanzas que son ilógicas y que claramente se ha demostrado que son erróneas por las Escrituras, el sentido común e incluso la ciencia. Es idolatría, poner sus opiniones por encima de las Escrituras, dejando de lado la lógica y la verdad objetiva, elevándose a sí mismo por encima de todo.

La próxima semana, la deconstrucción requiere una crisis, y la deconstrucción vista en el Nuevo Testamento.

Hasta entonces, bendiciones,

John Fenn/AP

<http://www.cwowi.org> y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com

Deconstruction 2/3, Shipwreck Deconstrucción 2/3, Naufragio

Hola a todos,

He estado explicando el proceso de 'deconstrucción de su fe' del que hablan estar haciendo muchos músicos y ministros Cristianos bien conocidos. De los que conocemos, hay muchos más que también están deconstruyendo su fe: nuestros hijos e hijas, nietos y amigos.

La deconstrucción no es el proceso de una reforma, que consiste en reformar las ideas y el entendimiento acerca del Señor. Es el acto de derribar todo lo que se les enseñó y sabían, reemplazándolo con las ideas de la cultura popular.

Deconstruir la propia fe requiere una crisis.

Una crisis de fe inicia el proceso. Podría ser un evento trágico que no encaja a lo que ellos pensaban que era Dios. Podrían ser oraciones no contestadas con respecto a alguien a quien amaban y que fue tomado por enfermedad o accidente. Podría ser que vieran un fracaso moral en un líder al que habían puesto en un pedestal.

Tal vez ven algo con lo que no están de acuerdo o cuestionan, y no encuentran respuestas en su iglesia. Tal vez crecieron aislados de otros puntos de vista del mundo y de repente fueron empujados al mundo en la universidad o en su primer trabajo que desafió sus creencias.

A veces comienza con una persona que no puede reconciliar las historias del Antiguo Testamento sobre violencia, esclavitud o pena de muerte, por cosas aparentemente pequeñas – según los estándares de hoy. Cometan el error de medir culturas 3000 años o más alejadas de los estándares de hoy, en lugar de situar la Biblia en un contexto cultural e histórico.

El cristianismo no se trata de luchar contra los demonios; Se trata de encuentros con la verdad

Pablo escribe en II Corintios 10:3-6 que nuestra guerra espiritual no son encuentros de poder con demonios, sino encuentros con la verdad. He aquí el versículo en Griego:

"Porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino divinamente poderosas para derribar fortalezas, para derribar discusiones y para levantar toda altivez contra el conocimiento de Dios, y para someter y tomar prisionero todo pensamiento a la sumisión y cumplimiento de Cristo."

Esto deja en claro que nuestras batallas no son principalmente con demonios, sino con nuestros propios pensamientos y emociones. Nuestra batalla consiste en enfrentarnos la verdad, la verdad objetiva, y llevar los pensamientos y emociones de la verdad subjetiva a la obediencia. Los demonios pueden intensificarnos, atraernos, enfocarnos en nuestras emociones, pero la batalla principal no es luchar con los demonios, sino con nuestros propios pensamientos y emociones.

Hacemos esto todos los días en otras áreas como una cuestión de madurar en Cristo.

Digamos que vimos a dos personas que amamos hablar, y nos sentimos ofendidos por la forma en que una persona le hablaba a la otra. No es un pecado, solo algo que creemos que debería haberse manejado de una manera diferente. O tal vez esa persona tiene una opinión con la que no estás de acuerdo.

Surge una imaginación y una emoción que nos enoja; Nos formamos una opinión de que están equivocados. Estamos decepcionados con ellos. Ahora tenemos una actitud hacia esa persona. Nuestras emociones se nos escapan; Los pensamientos son uno con nuestras emociones. Sentir es pensar, pensar es sentir.

Pero entonces surge el amor. Surge un pensamiento divino de que no es asunto nuestro cómo esas dos personas interactuaron entre sí. Un pensamiento divino surge en nuestras mentes de nuestro espíritu

que dice que necesitamos ocuparnos de nuestros propios asuntos y dejar de lado nuestras ideas, emociones y pensamientos al respecto.

Viene un pensamiento divino de que reaccionamos de esa manera porque nuestra mamá y nuestro papá actuaron de esa manera el uno con el otro y trae todo tipo de recuerdos sobre los que necesitamos tomar control. ¿Traemos esas emociones y pensamientos cautivos a Cristo, o los entretenemos y formamos una fortaleza en nuestras emociones hacia esa persona? Si nos aferramos a esa fortaleza, un demonio puede entrar fácilmente para atraernos a más amargura y pensamientos erróneos.

Queremos crecer. Vemos que el problema está en nosotros, no en ellos. "Perdonamos", aunque en realidad no es perdonar, porque no hubo pecado involucrado. Dejamos de preocuparnos y reconocemos con nosotros mismos que no es asunto nuestro cómo otras 2 personas hablan entre sí. Y la paz del Señor vuelve a nuestra alma y a los pensamientos hacia nuestro amigo.

Acabamos de encontrar con éxito la verdad, hemos cautivado los pensamientos y emociones, y hemos crecido un poco en Jesús. Nuestra batalla fue con la verdad, porque Jesús es la Verdad.

La verdad es nuestra arma con la que crecemos en Cristo.

Jesús dijo que Él es el camino, la verdad, la vida y el camino hacia el Padre. En la deconstrucción, los pensamientos y emociones impías son entretenidos y ampliados, no llevados cautivos a Cristo. El cinturón de la verdad de Efesios 6:11 sostiene el resto de la armadura de Dios.

Nafragio de la fe: I Timoteo 1:19

1:19 Teniendo fe y buena conciencia, la cual algunos dejaron en cuanto a la fe, y nafragaron...

Nafragio: 'naugeo', literalmente quiere decir romper un barco. Es donde nos ponemos náuticas. Pablo sufrió un nafragio documentado en Hechos 27. Encallaron y el barco se rompió, golpeado por las olas contra la orilla inamovible. La imagen que Pablo usa es la de la fe de una persona corriendo hacia la orilla. Su fe se rompe por las olas y el viento que viene en contra de ella. ¿Qué son el viento y las olas que hacen naufragar su barco de fe?

Efesios 4:14-15:

“Así ya no seremos niños, zarandeados por las olas y llevados de aquí para allá por todo viento de enseñanza y por la astucia y los artificios de quienes emplean artimañas engañosas. Más bien, al vivir la verdad con amor, creceremos hasta ser en todo como aquel que es la cabeza, es decir, Cristo.”

Las personas que luchan contra lo que dice la cultura popular en comparación con lo que creen que saben del Señor, necesitan a alguien que los guíe a través de la deconstrucción para que puedan pasar por una reforma.

En Filipenses 1:9-10 Pablo oró para que tuvieran mucho conocimiento y discernimiento. En Hechos 17:11 el pueblo de Berea es alabado por examinar las Escrituras para ver si Pablo estaba diciendo la verdad.

Judas v.22 dice que hay que tener misericordia de los que dudan, y Jesús entabló una conversación con los que tenían preguntas difíciles.

El Cristianismo no es construido por la cultura popular, es una revelación del cielo. Estas personas necesitan a alguien que conozca al Señor que les ayude a reconciliar los problemas con los que está luchando, para que puedan recibir su propia revelación del Padre con respecto a estas cosas.

Cómo ayudar a alguien luchado con su fe es la próxima semana. Hasta entonces, bendiciones,
John Fenn/AP

<http://www.cwowi.org> y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com

Deconstruction 3/3, Answers, Deconstrucción 3/3, Respuestas

Hola a todos,

¿Cómo oramos por una persona que está deconstruyendo su fe? ¿Cómo hablamos con ellos?

Cómo orar

Jesús dijo en Juan 6:45: "Todo el que ha oído y aprendido del Padre, viene a mí".

Escuchar al Padre sucede adentro, internamente, en la lucha de pensamientos e ideas. Si una persona aprende lo que Él está diciendo, vendrá a Jesús.

En Mateo 16:16-17 Pedro exclamó: "Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente". Jesús le dijo: "Bienaventurado eres Simón, porque esto no te lo reveló el hombre, sino mi Padre que está en los cielos."

Pedro oyó y aprendió del Padre, y vino a Jesús.

Las oraciones de Pablo por los demás también estaban 'enfocadas internamente'

En Efesios 1:17-19 ora:

"...no cesare de dar gracias por ustedes, y que Dios el Padre de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, les dé el Espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de Él (Padre), para que se abran los ojos de su entendimiento para conocer las riquezas de Su gloria.

Efesios 3:14-20 proporciona más información sobre su oración en el primer capítulo:

"Por eso doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro Señor Jesucristo, de quien recibe nombre toda la familia en el cielo y en la tierra. Yo rezo que Él (Padre) conforme con las riquezas de Su gloria, los fortalezca con poder por Su Espíritu en el hombre interior... para que estén arraigados y cimentados en el amor (incondicional), para que conozcan la medida completa del amor de Cristo que está más allá del conocimiento en la mente..."

Combínelos en una oración por esa persona amada:

"Padre, te elevo ____ en el nombre de Jesús. Te pido que les des el Espíritu de sabiduría y revelación en el conocimiento que tienen de ti, que abras los ojos de su entendimiento para reconocer tu invitación dentro de Jesús. Que por tu Espíritu los fortalezcas en su hombre interior para que se arraiguen y cimenten en tu amor, Padre. Ellos podrán entonces comprender tu gran amor por ellos, más allá de su capacidad para razonarlo. Dales saber, que estén conscientes que son amados por ti. Revélales estas cosas en lo profundo de su ser, Padre, y fortalécelos para que oigan y crean, y vengan a Jesús con estas revelaciones..." y utilice palabras en ese sentido.

Puedes reprender al diablo sobre sus vidas todo lo que quieras, pero la voluntad humana es soberana, y todo el reino fluye de la revelación del Padre. Primeramente, que Jesús es Su Hijo, que fue entregado por nosotros, y luego todo lo demás. Todo SE TRATA sobre la revelación interna del Padre. Oren por ellos como corresponde. No le digas al Padre lo que quieres que haga, pídele que haga lo que Él ya ha revelado acerca de cómo obra en el hombre interior. Trabaja CON Él en lugar de decirle lo que tiene que hacer.

Habla con ellos, como ellos lo permitan, mientras luchan.

No te interpongas en el camino del Padre tratando de cosechar una cosecha antes de que sea el momento. Es posible que necesites muchas conversaciones con ellos a lo largo de los años mientras luchan. El Padre es persistente. Es posible que estés en una montaña rusa con ellos, un momento subiendo y ellos dando todo por Dios y al siguiente momento abajo en un valle. No podrás ver lo que el Padre está haciendo en ellos internamente, pero cuando los ves luchando con las cosas en lo más profundo de tu ser, es evidencia de que es el Padre obrando.

Muchos ven a alguien luchando y piensan que es el diablo está detrás de ellos. Ciertamente el puede ser un oponente en la lucha libre, pero el combate es entre el Padre y la voluntad y la verdad de la persona. Jesús es la Verdad.

Usan las mismas palabras, pero utilizan un diccionario diferente para definir esas palabras.

Cuando la gente en la cultura popular confunde las diferencias entre la verdad objetiva (Jesús) y la verdad del sujeto (cultura pop), la comunicación se vuelve confusa y poco clara.

Un ejemplo muy común de usar las mismas palabras, pero un diccionario diferente para definir las, son los Testigos de Jehová. Dicen que creen en Jesús, pero creen que Jehová creó a Jesús como el arcángel Miguel. Ellos creen que cuando Jesús nació, Él era simplemente un hombre, no Dios en la carne. Ellos no creen que Jesús fue literalmente resucitado de entre los muertos, sino que solo resucitó espiritualmente.

Son las mismas palabras, pero definidas con un diccionario diferente. Eso es lo que está pasando en la cultura popular. Por lo tanto, necesitamos definir las cosas para una persona que lucha. No los traigan de vuelta a la religión, sino a la sabiduría de cómo Dios define las cosas.

La deconstrucción no se trata de reconstruir una comprensión correcta de Dios

Así que, en sus luchas, tenemos que reconstruir aquella comprensión para ellos, ladrillo por ladrillo, a lo largo del tiempo, dejando que cada ladrillo de la verdad se asiente y se solidifique con su argamasa. El ladrillo es la verdad, el Espíritu Santo y tu sabiduría son la argamasa. Tomará tiempo para que cada 'ladrillo' se conecte con otros ladrillos por el mortero del Espíritu Santo.

La deconstrucción no se trata de hacer que tu fe en Dios sea correcta, se trata de hacer que tus puntos de vista sobre todo coincidan con la realidad, tal como es vista en la cultura popular. Así que mientras tanto oramos para que el Padre les dé revelación, para que luche con ellos, para que separe los pensamientos de la cultura popular- de la verdad objetiva de Jesucristo y el amor del Padre.

La deconstrucción no tiene un objetivo final, no tiene un destino para la deconstrucción.

Cuando se remodela un edificio, uno lo hace con la intención de reconstruirlo. No es así con aquellos que deconstruyen su fe. Simplemente se están deconstruyendo.

El Padre está internamente, moviéndolos de la autoridad del individuo a la autoridad de Dios. Satanás usó la deconstrucción en el Jardín del Edén. —¿Lo ha dicho Dios? (Génesis 3:1.)

Antes de que ocurriera el acto de pecado, una mentira se recibió. Para decirlo de otra manera, una idea para deconstruir lo que Dios dijo vino antes del acto. Era una mentira, pero la mentira está diseñada para deconstruir lo que Dios dijo, y para traer confusión a los pensamientos y emociones.

Un ser querido que está pasando por una deconstrucción es similar a un divorcio. Un divorcio es como un estado de existencia sin esperanza. Es un ciclo de decir "adiós" y saludar a lo nuevo que despierta viejos recuerdos y emociones. Cuando ayudamos a alguien a reconstruir sus ideas y su fe en Dios, necesitamos enfocarnos en un ladrillo de verdad a la vez, reafirmado por nuestro amor por ellos, que estamos a su favor, que estamos aquí para ellos. En su lucha con Dios y con ellos mismos, y como en cualquier proceso de construcción, exteriormente no parece un hermoso edificio terminado, pero dele tiempo, y tenga fe en la fidelidad del Padre.

Nuevo tema la semana que viene, hasta entonces, bendiciones,

John Fenn/AP

<http://www.cwowi.org> y envíame un correo electrónico a cwowi@aol.com